

El exsubsecretario está internado en la Clínica Ciudad del Mar

Informan que Monsalve “evoluciona favorablemente” tras operación

La exautoridad ingresó de urgencia la mañana del sábado al recinto de salud por una fuerte dolencia abdominal y fue intervenido.

La Clínica Ciudad del Mar emitió este domingo por la tarde un comunicado actualizando el estado de salud del exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve, quien evoluciona favorablemente tras una operación.

La exautoridad del Ejecutivo, actualmente bajo arresto domiciliario por su presunta autoría en dos delitos sexuales, ingresó la madrugada del sábado al recinto hospitalario de Viña del Mar a causa de una fuerte dolencia en

la zona abdominal.

Esto derivó en que fuera intervenido quirúrgicamente como “consecuencia de una colecistitis, coledocolitiasis y colangitis por el que había ingresado de urgencia”, indicó la clínica.

Por ahora, Monsalve continuará hospitalizado y en observación por el equipo médico del recinto.

Cabe mencionar que, al estar bajo arresto domiciliario, Monsalve se encuentra bajo custodia de Carabineros, misma entidad que los trasladó hasta urgencias en horas de la madrugada ante la falta de ambulancias.

La exautoridad será reformalizado el próximo 18 de julio y, en paralelo, el contralor metropolitano lo notificó del término de sumario donde se le atribuyen una serie de conductas impropias en el ejercicio de su cargo.



Monsalve sigue internado.



CIDERE
BIOBIO

CORPORACIÓN DE DERECHO PRIVADO

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Convócase a los señores Asociados de
 CIDERE Biobío a la 50a Asamblea General